

**AL INSTANTE
RADIO CAPITAL
1450 AM
26 DE MAYO DE 2006.**

- En el debate de ayer los candidatos a la presidencia municipal de Querétaro mostraron sus propuestas y hablaron acerca de los problemas de la ciudad. Los temas tratados fueron seguridad, comercio, infraestructura, servicios concesionarios y recursos privados. En su mensaje, **Manuel González Valle**, invitó a sumarse a la propuesta de un gobierno sensible que rendirá cuentas con la visión de elevar la calidad de vida de los habitantes del municipio. Por su parte la candidata **Dolores Cabrera Muñoz**, solicitó el voto de los queretanos al asegurar como cierre del debate que sabe cumplir con sus promesas para darle un mejor futuro a Querétaro. Aseguró tener la capacidad, la experiencia, la fortaleza y el compromiso de hacer una ciudad ordenada donde todos podamos vivir mejor, e impulsar a un gobierno austero.
- La noche de este jueves arrancó el primer debate entre candidatos a la presidencia municipal de Querétaro en el Club de Industriales. De acuerdo a analistas políticos **Dolores Cabrera Muñoz** y **Manuel González Valle** fueron quienes dominaron las propuestas, sin embargo el candidato del PAN terminó resbalando, luego de ir decayendo a lo largo de la exposición hasta terminar con una propuesta nada concreta en un tema importante como era el del sector comercio.
- La dirigencia estatal del PRD encabezada por **Pablo González Loyola Pérez**, desmintió que su partido pudiese declinar a favor de la candidata de la alianza por México **Dolores Cabrera Muñoz**, esto luego de que el martes pasado el dirigente del Comité Directivo Municipal del PRI **Braulio Guerra Urbiola** invitara a los perredistas a sumarse a la campaña de la ex rectora y así combatir lo que consideró una elección de estado.